
Il giorno 9/11/2021 alle ore 11:00 si riuniscono nella presidenza della scuola la Dirigente, 

prof.ssa R. Giustizieri, la RSU d’istituto le Prof.sse E. Pontone, la DSGA, dott.ssa Maria Grazia 

Di Carlo, e sono collegate sulla piattaforma Gmeet le OO.SS Mariella Vitaliano, Marco Anticoli, 

Alberto Campailla per discutere il seguente OdG: 

· Informazione preventiva (art. 5 CCNL 2016/2018) 

· Contrattazione (art. 7 CCNL 2016/2018) 

La Dirigente prende la parola e presenta le risorse relative al MOF 2021-22. 

Propone che tutte le economie dell’a.s. 2020-21 vengano inserite nel fondo di istituto fatta 

eccezione degli incarichi specifici ATA e delle funzioni strumentali docenti. Le economie delle 

attività complementari di educazione fisica per l’a.s. 2020-21 saranno inserite nel F.I. poiché i 

fondi stanziati per l’a.s. 2021-22 coprono le richieste economiche presente nel progetto CSS 

presentato. 

I presenti danno l'assenso rispetto alla proposta della DS sulla ridistribuzione delle economie 

comprese quelle sul CSS. 

La DS presenta poi ed adotta il Piano ATA. 

Terminata la discussione la seduta è tolta alle ore 12:15 

La RSU di Istituto 

Elvira Pontone 

Fiorella La Farciola 

 


